
 

Ausschussmitglied: 
 

AM Frau Rebhan spricht den teilweise schlechten Zustand von an die Gudenauer 

Allee angrenzenden kommunalen Straßen an. Es geht speziell um den 

Siebengebirgsring, von der Gerhard-Boeden-Straße aus kommend. Hier gibt es 

große Löcher im Straßenbelag. Sie fragt, ob es die Möglichkeit gegeben hätte, im 

Rahmen der Sanierung der Gudenauer Allee durch den Landesbetrieb, hier ggf. im 
Rahmen eines gesonderten Abkommens, diese Schäden gleich mit zu beheben. Falls 

nicht, fragt Sie, wann eine Sanierung geplant ist. 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Die Übergänge zur Landesstraße wurden seitens des Landesbetriebes aus 

bautechnischen Gründen nicht saniert. Der Fachbereich 67 hat diese Bereiche 

jedoch dem Landesbetrieb zuletzt nachgemeldet. Von dort aus wurde eine 

Nacharbeit zugesagt, allerdings wurde kein genauer Zeitpunkt genannt. 

 


